



Pièces	2 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	DSVAP40000412
Prix	289 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice ouest - corniche fleurie : très beau 2 pièces , au troisième étage d'une résidence de standing ,bénéficiant d'une vue mer panoramique . La résidence a une grande piscine et est au calme absolu. Cet appartement de 50m2 , en parfait état, dispose d'un grand séjour climatisé , donnant sur une belle terrasse orienté plein sud , offrant une vue mer panoramique . Il dispose d'une grande chambre avec un placard , d'une cuisine indépendante , équipé , donnant sur un balcon , d'une salle de bain et d'un wc indépendant . Un grand garage est disponible en sus .

Nice west - flower cornice: very beautiful 2 room apartment, on the third floor of a luxury residence, benefiting from a panoramic sea view. The residence has a large swimming pool and is absolutely quiet. This 50m2 apartment, in perfect condition, has a large air-conditioned living room, opening onto a beautiful south-facing terrace, offering a panoramic sea view. It has a large bedroom with a closet, an independent, equipped kitchen opening onto a balcony, a bathroom and a separate toilet. A large garage is available in addition.

DRAY AND PARTNERS

63 rue de France - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

